

des fleurs et ont ainsi brisé plusieurs carreaux de ses fenêtres.

Résolu: De prier la Commission de Police de donner instruction aux officiers de police de ce district de donner plus de protection à M. Robinson.

15.—M. l'échevin Bumbray se présente devant la Commission et demande que l'emplacement de l'ancien bain Hochelaga soit affecté à l'agrandissement du square Déséry et que les matériaux de construction dudit bain soient vendus à l'encan.

Résolu: De présenter au Conseil un rapport en conséquence.

16.—Le surintendant des Squares est autorisé à acheter une chaloupe devant servir aux étangs du parc La Fontaine.

Ajournement.

JULES CREPEAU,
Secrétaire.

COMMISSION DES FINANCES

Compte rendu de l'assemblée du 18 mai.

Sont présents: MM. les échevins Payette, président, L.-A. Lapointe, DeSerres, Lavallée, Sadler, Carter & Robinson.

1. Soumise et lue une lettre de la Banque Provinciale du Canada demandant une part du patronage de la Ville.

Résolu: D'autoriser le trésorier de la Ville à confier à ladite banque une part raisonnable des affaires de la Ville.

2. Soumises et lues, de la part de MM. T. Lefort, J.-A. Barbeau et Omer Giroux, des demandes de position dans le service civique.

Déposées sur le bureau.

3. Soumises et lues

(1) Une lettre de M. J.-N. Moss demandant à acheter la caserne des pompiers No 5;

(2) Une lettre de MM. Angus & Potter, encanteurs, sollicitant une part du patronage de la Ville.

Déposées sur le bureau.

4. Soumise et lue une lettre de la "Trans-Canada Advertising Agency" offrant de vendre à la Ville 1,000 copies d'un groupe des échevins.

Renvoyée à la sous-commission de l'Hôtel de Ville.

5. Soumis et lu un mémoire des percepteurs des taxes demandant qu'une enquête soit instituée sur l'accusation portée par M. l'échevin Larivière, à la dernière assemblée du Conseil, contre certains employés des perceptions représentés comme manquant à leur devoir.

Résolu: De soumettre ce mémoire au Conseil.

6. Soumise et lue une communication des directeurs de la Succession Laurent touchant le titre de la propriété vendue par ladite Succession à la Compagnie C. P. R.

Renvoyée aux avocats de la Ville avec prière d'examiner cette question et de préparer un rapport.

7. Soumise et lue une réclamation de M. Alphonse Piché, architecte.

Renvoyée à la sous-commission des Réclamations.

8. Soumis et lu un extrait des minutes de la Commission des Parcs et Traverses au sujet du privilège demandé par certains citoyens de se servir d'une maison appartenant à la Ville, avenue Mont-Royal, afin d'y établir un asile pour les enfants trouvés.

Déposé sur le bureau.

9. Soumise et lue une communication de MM. Archer, Perron & Taschereau demandant à la Commission d'en venir à une décision au sujet du protêt signifié par la Succession Laurent au sujet de la rue Stadacona.

Renvoyée aux avocats de la Ville avec prière de préparer un rapport à ce sujet d'ici à 15 jours.

10. Soumis et lu un rapport de la Commission des Parcs et Traverses recommandant de louer du Gouvernement Provincial, à certaines conditions, une lisière de terrain en arrière de l'Ecole Normale.

Résolu: De souscrire audit rapport à condition, cependant, que la Ville ne pose qu'une seule borne-fontaine à quatre branchements dans la rue Panet, attendu qu'il n'est pas permis de poser des bornes-fontaines sur des propriétés privées.

11. Soumise et lue une réponse de la "Municipal Reform Association" à la lettre adressée par le président du Bureau des Évaluateurs sur l'incorrection des évaluations foncières.

and in so doing, had broken several panes of glass in his windows.

Resolved: To request the Police Committee to instruct the police officers of that district to give more protection to Mr. Robinson.

15.—Ald. Bumbray appeared before the Committee and requested that the site of the old Hochelaga bath be used as an extension of Desery square; and that the building material of said bath be sold at auction.

Resolved: To report to Council accordingly.

16.—The superintendent of Squares was authorized to purchase a boat to be used on the lakes of LaFontaine park.

Ajourned.

JULES CREPEAU,
Secretary.

FINANCE COMMITTEE

Report of meeting held the 18th of May

Present: Ald. Payette, chairman, L. A. Lapointe, DeSerres, Lavallée, Sadler, Carter and Robinson.

1. Submitted and read a letter from the Provincial Bank of Canada asking for a share of the City's patronage.

Resolved: To authorize the City Treasurer to give said bank a reasonable proportion of the City's business.

2. Submitted and read applications, for situations in the civic service, from T. Lefort, J. A. Barbeau and Omer Giroux.

Laid on the table.

3. Submitted and read:

(1) A communication from J. N. Moss offering to purchase No. 5 fire Station;

(2) A communication from Messrs Angus & Potter auctioneers, asking for a share of the City's business.

Laid on the table.

4. Submitted and read a communication from the Trans-Canada Advertising Agency offering to sell to the City 1000 copies of a group of the aldermen.

Referred to the sub committee *re* City Hall.

5. Submitted and read a memorial, from the collectors, asking that an investigation be held in connection with the charge made by Ald. Larivière, at the last meeting of the Council, accusing certain collectors of dereliction of duty.

Resolved: To submit the same to Council.

6. Submitted and read a communication from the authorities of the Laurent Estate, in connection with the title of a property sold by said Estate to the C. P. R. Co.

Referred to the City Attorneys for examination and report.

7. Submitted and read a claim from Alphonse Piché, architect.

Referred to the sub-committee on Claims.

8. Submitted and read and extract from the minutes of the Parks and Ferries Committee, in connection with privilege sought for, by certain citizens to use a certain building, belonging to the City on Mont-Royal Avenue, to establish therein a registry office for foundlings.

Laid on the table.

9. Submitted and read a communication from Messrs. Archer, Perron & Taschereau, asking that the Committee arrive at a decision, in connection with the protest filed by the Laurent Estate, in connection with Stadacona Street.

Referred to the City Attorneys with instructions to report to the Committee in connection therewith within 15 days.

10. Submitted and read a report from the Parks and Ferries Committee, recommending that a certain strip of land, in rear of the Normal School, be leased from the Provincial Government on certain conditions.

Resolved: To concur therein, conditionally, however, that the City provide for one hydrant only, with four branches, in Panet Street, inasmuch as it is not authorized to place hydrants on private property.

11. Submitted and read a reply from the Municipal Reform Association to the letter sent by the Chairman of the Board of Assessors *re* undervaluation of real estate.